
委員からの質問に対する回答 

 

質問者 質問 回答 

阪本委員 家族介護支援事業 

おむつ等の支給内容につい

て、第９期計画期間中（令和６

年度から令和８年度）は変更が

ないのか 

 

国からの通知では、第９期介護保

険事業計画期間中（令和６年度か

ら８年度）の介護用品支給事業の

継続とともに、「当該期間に介護

用品支給事業の廃止・縮小に向け

た取組を着実に実行されたい」と

の取り扱いが示されたことによ

り、支給内容等については、変更

になる可能性がございます。 

阪本委員 高齢者のマイナンバーカードの

保有率について 

高齢者のみのマイナンバーカード

保有率に関するデータは、本市で

は集計しておりません。 

総務省の集計によれば、茨木市

全体の累計交付枚数累計は、

224,749枚でございます。 

（令和６年８月３１日現在） 

本多会長 基本目標５―施策（５）―① 

スマートフォン利用率（％）の根

拠について 

令和４年度に実施した「介護予

防・日常生活圏域ニーズ調査」に

よると、「次の情報通信機器のう

ち日常生活でよく使用している

ものはありますか。」という質問

に対し、「スマートフォン」と答え

た方が５２．０％という結果でご

ざいます。 

今後、計画における高齢者のスマ

ホ利用率の推移につきましては、

アンケート調査の同項目を継続し

把握に努めてまいります。 

 


